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REQUERIMENTO Nº 639/2016 
  

 
Requer informações acerca de  
dedetização de galerias de águas 
pluviais no município. 

 
 

Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este Vereador recebeu reclamações de 

moradores da Vila Linópolis e outros bairros quanto a falta de limpeza e 
dedetização das galerias de escoamento de água;  

 
CONSIDERANDO que de acordo com vários moradores, essas 

galerias estão repletas de baratas, ratos e escorpiões que principalmente à 
noite, invadem as casas e comércios da nossa população; 

 
CONSIDERANDO que também há o problema do mau cheiro que 

vem das galerias, que às vezes se torna insuportável, gerando transtornos aos 
moradores vizinhos, o que nos faz entender que está faltando limpeza e 
dedetização periódica que evite essa situação; 

  
CONSIDERANDO que limpeza e dedetização de galerias de 

águas pluviais é uma medida simples e que demonstra a preocupação do 
poder público em proteger a população, sobretudo as crianças, que ficam 
expostas a todo tipo de doença; 

 
CONSIDERANDO que quando a situação se agrava, passa a ser 

urgente que a administração municipal desenvolva uma ação efetiva no sentido 
de promover a higienização desses bueiros em toda a cidade;  

 
CONSIDERANDO que uma empresa prestadora de serviços de 

dedetização deve ser responsável pela frequência na realização da 
dedetização, já que a preocupação com a infestação de animais peçonhentos, 
pragas e insetos é grande e por isso é necessário duplicar esforços visando 
evitar quaisquer acidentes ou doenças; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1) Existe alguma empresa responsável pela execução de 

serviços de limpeza e dedetização no município? Em caso de resposta positiva, 

favor enviar cópia do contrato. 

2) Quando foi realizada a última dedetização no Bairro Vila 

Linópolis? 

3)       Existe um cronograma desse serviço que abranja toda a 

cidade? No caso específico da Vila Linópolis, quando será realizada a próxima 

dedetização?  

4)   Como a prefeitura verifica se está sendo cumprida com a 

frequência necessária a limpeza dessas galeriais em cada bairro? 

 

 
 
Plenário Dr. Tancredo Neves, 29 de abril de 2019. 
 
 
 
 

Edison Carlos Bortolucci Jr. - Juca 
Vereador Presidente da Câmara 

 
 
 
 
 
 
  


